
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

四街道駅南口の利便性が向上 

３６才 

四街道市議会議員 

成田 
よしのり

芳律 

【討議資料】 

出前市政報告実施中！ 

四街道の財政は？今四街道ではどん

な問題があるの？四街道の今後の計画

は？から普段の生活でお困りの事を伺う

べく、皆様のもとへお伺い致します。 

お気軽にご連絡をお待ちしています。 

来年の春、平成２８年４月にＪＲ四街道駅南口にエレベーターが

設置されます。現在南口にはエスカレーターはありますが、車椅子

使用者等の利便性の向上を図るべく決定しました。また、これによ

り、出張や旅行時における大きな荷物を抱えての移動も楽になるか

なと考えています。 

 当初はもう少し早くの設置予定ではありましたが、予算を詰めに

詰めての入札を行ったため、入札不調（入札参加がなかった）となり

ました。そこで、金額を上げて再度入札をかけるか、若しくはエレベ

ーターの設置は見送るかという議論もありました。しかしながら、利

用者の利便性と駅の活性化に向け、設置を決定しました。 

平成２２年１１月から今の南口の形になりました。南口整備の必

要性は計画当初から変わらず進められていましたが、用地取得が

難しく長い年月が経過していました。このような状況を打破するた

め、議会でも駅南側の発展から、強くその整備を働きかけるなど、

市全体として成果を上げることができたものと感じています。 

写真は供用開始（使用ができる状態）の記念式典のものです。長

年の懸案事項が一つ解消されたと安堵したのを覚えています。 

供用が開始されてから、課題、問題点もまだまだ残されています

が、皆様の声を伺いながら、順次改善を働き掛けていきたいと思い

ます。ご意見をお待ち申し上げます。 

プロフィール 

明治大学大学院（公共政策修士） 

所属委員会 

・議会改革特別委員会委員長 

・議会運営委員会委員 

・総務常任委員会委員 

連絡先 

四街道市山梨 1179 

080-5069-8850 

mcnori1228@yahoo.co.jp 

ホームページもご覧ください 


